



NUVO IRON

TH4SCBLK



**GALVANIZED STEEL**  
POWDER COATED BLACK  
**ACIER GALVANISÉ**  
REVÊTEMENT EN  
POUDRE NOIR

## EASY TO INSTALL 4" SELF-CLOSING TEE HINGES

## FACILE À INSTALLER CHARNIÈRES EN T À FERMETURE AUTOMATIQUE DE 4 po

- Easily adapts to any of your gate or door projects and works with inward, outward, left or right configurations.
- The self-closing properties of our hinges ensure your gate or door closes behind you every time.
- Adjustable tension allows you to lock in your desired force.
- Designed to keep your gates and doors opening smoothly.
- From gates, animal pens, sheds and more, they're perfect for a variety of projects.
- Its sleek design and durable construction make it great for everyday use.

- S'adapte facilement à tous vos projets de portillon ou de porte et fonctionne avec des configurations s'ouvrant vers l'intérieur, vers l'extérieur, à gauche ou à droite.
- Les propriétés à fermeture automatique de nos charnières permettent de vous assurer que votre portillon se ferme derrière vous à chaque fois.
- La tension réglable vous permet de bloquer la force désirée.
- Conçues pour faciliter l'ouverture de vos portillons et vos portes.
- Parfait pour une variété de projets notamment les portillons, les enclos d'animaux, les remises et plus encore.
- Son design élégant et sa construction durable le rendent parfait pour une utilisation quotidienne.

### INSTALLATION INSTRUCTIONS:

*Use care not to over-torque the screws. Pre-drilling is recommended.*

- Position the straps on the gate, centering the screw locations on the upper and lower gate frame. The edge of the strap should be flush with the gate edge.
- Mark the screw locations. Drill pilot holes of sufficient size. Attach the straps using the screws provided.
- Position the gate in the opening, allowing adequate ground clearance.
- Place the pad on the post or fence. The knuckle should be in the gap between the gate and fence.
- Mark the screw locations. Drill pilot holes of sufficient size. Attach the pad using the screws provided.
- With the gate closed, you can adjust the tension of the spring using the allen key provided.
- Adjust the top and bottom hinge tension equally, one click at a time, and test the tension of the gate after each adjustment.
- If more force is required, adjust again. Repeat this process until you achieve your desired tension. You cannot reduce the tension in the spring once torqued.

### INSTRUCTIONS D'INSTALLATION :

*Veillez à ne pas trop serrer les vis. Le préperçage est conseillé.*

- Placer les courroies sur le portillon en centrant les trous pour les vis sur le cadre supérieur et le cadre inférieur du portillon. Le rebord de la courroie doit être à niveau avec le rebord du portillon.
- Marquer l'emplacement des vis. Percer des trous pilotes de taille suffisante. Fixer les courroies à l'aide des vis fournies.
- Placer le portillon dans l'ouverture, de sorte que l'espace de dégagement par rapport au sol soit adéquat.
- Repérer la plaquette sur le poteau ou la clôture. Le charnon doit se trouver dans l'espace entre le portillon et la clôture.
- Marquer l'emplacement des vis. Percer des trous pilotes de taille suffisante. Fixer la plaquette à l'aide des vis fournies.
- Avec le portillon fermé, la tension du ressort peut être réglée à l'aide de la clé Allen fournie.
- Régler la tension à la même force pour les charnières supérieure et inférieure, un clic à la fois et tester la tension du portillon après chaque ajustement.
- Si une plus grande force est nécessaire, régler de nouveau. Répéter ce processus jusqu'à l'obtention de la tension souhaitée. La tension du ressort ne peut être réduite une fois qu'elle a été réglée.

